

Forums pour l'entourage

Haschisch et argent

Par Muneca Posté le 18/11/2023 à 23h30

Bonjour,

Nous avons découvert que notre fille fume du haschich.

Avant cela, elle avait entamé à sa demande une psychothérapie mais nous ne savions pas et ne savons toujours pas ce qui ne va pas. Elle ne se confie pas.

Bref, nous avons décidé de ne plus lui donner d'argent. Plus du tout. Si elle a besoin de quelque chose (maquillage, nourriture, vêtements...), nous allons avec elle ou on crédite sa carte et elle nous montre le ticket de caisse.

Maintenant, elle nous a dit ne pas vouloir arrêter de fumer. Provocation ?

Ma question est : comment va-t-elle trouver de quoi payer ses joints ?

Mes hypothèses vont loin et sont effrayantes :

- dealer elle-même ?
- se vendre (ie se prostituer en soirée) ?
- revendre des affaires de la maison ?

Avez-vous vécu ce genre de situation ?

Merci !

4 réponses

Pepite - 20/11/2023 à 16h22

Bonsoir,

Vous êtes inquiets face à la consommation de cannabis de votre fille qui a 19 ans.

Suit-elle toujours une psychothérapie ?

Quelles sont ses projets d'existence ?

A t'elle des hobbies ?

Bien à vous,

Pépite

Moderateur - 20/11/2023 à 16h45

Bonjour Muneca,

Pour ne pas partir dans les pires hypothèses et parce que vous êtes en difficulté avec votre fille et sa consommation, nous vous conseillons de prendre contact avec une Consultation Jeunes Consommateurs (CJC). Ces consultations gratuites reçoivent les parents, même si l'enfant ne souhaite pas venir. Vous y recevrez des informations et des conseils sur la conduite à tenir.

Pour trouver la CJC la plus proche de chez vous vous pouvez par exemple nous appeler (0 800 23 13 13), contacter l'un de nos écoutants par chat ou encore lire notre article consacré aux CJC où vous trouverez un champ de recherche dédié vous permettant de les trouver :

<https://www.drogues-info-service....-aide-aux-jeunes-et-a-leur-entourage>

Cordialement,

le modérateur.

Muneca - 20/11/2023 à 17h54

Merci.

Je précise que ma fille a 16 ans. Elle est en première générale et est en train de décrocher du lycée. Nous comprenons maintenant que la drogue est en grande partie responsable de ce décrochage.

Mais il y a aussi le fait qu'elle n'a aucun centre d'intérêt à part le téléphone (contrôlé maintenant), les vêtements et le maquillage. On lui a proposé d'aller en bac pro où elle pourrait travailler sur la mode, ou la vente de vêtements que sais-je, la coiffure...mais non. En plus elle est fière et veut rester avec ses amies plutôt bonnes élèves.

S'il n'y avait pas ce décrochage, nous serions plutôt enclins à penser qu'il s'agit d'une mauvaise passe de jeune, une expérience comme ils en font souvent.

Merci pour le numéro de téléphone.

Pepite - 21/11/2023 à 14h04

Bonjour,

Faites vous aider comme vous le préconise le Modérateur.

Je sais combien c'est difficile de communiquer avec un adolescent qui se laisse envahir par ses désirs et sa quête d'identité. Prenez au sérieux ce qu'elle souhaite et discutez en avec elle.

Je ne vais pas vous conseiller car mon expérience est déplorable.

Aujourd'hui si cela m'arrivait à nouveau, j'organiserais un groupe de paroles entre membres concernés afin que chacun, chacune exprime ce qui compte pour lui, pour elle.

Je serais certainement plus ferme sur mes valeurs et je lui expliquerai qu'on ne peut pas tout se permettre.

L'amour que j'avais pour mon fils a bien été malmené pour tout un tas de bonnes et mauvaises raisons.

Courage, appelez ici la ligne d'écoute si vous avez besoin de parler.

Pépite